



Destaca Hacienda solidez en finanzas públicas

Las finanzas públicas del país tienen un buen nivel de blindaje financiero, con un tipo de cambio flexible, reservas internacionales récord, con fondos de estabilización y deuda pública en niveles estables y sostenibles, dijo el subsecretario de Hacienda, Edgar Amador. Detalló que “el crecimiento económico es bastante sólido”. —F. Gascón / PÁG. 8



DESCARTA RECESIÓN

Destaca SHCP solidez de las finanzas públicas

FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

Las finanzas públicas del país mantienen un buen nivel de blindaje financiero, con un tipo de cambio flexible, reservas internacionales récord, los fondos de estabilización y una deuda pública en niveles estables y sostenibles, afirmó el subsecretario de Hacienda, Edgar Amador.

Por otra parte, detalló que “los datos del crecimiento de la economía mexicana son bastante sólidos y bastante buenos; después de algunos trimestres de bajos crecimientos logró crecer en el tercer trimestre 1.7 promedio anual”.

“El blindaje más importante es el régimen de tipo de cambio flexible, que hace acomodar los choques externos de oferta y globales, para que los absorba la economía real”, subrayó.

Explicó que en la postpandemia el régimen de tipo de cambio flotante sirvió para aislar a la economía



Edgar Amador. Previsible, que el peso siga volátil ante las elecciones en EU.

real de estos choques, así como de la crisis financiera de EU en años anteriores.

“Los soportes de este régimen están las reservas internacionales en niveles de récord históricos, ade-

más contamos con indicadores de finanzas públicas sanas y sostenibles; también se tienen una deuda pública y déficit en línea con lo proyectado, con una relación respecto del PIB moderada”, subrayó.

Rodrigo Mariscal, jefe de la Unidad de Planeación Económica, agregó que fortalecen al blindaje los fondos de estabilización por un monto de 87 mil 249 millones de pesos al cierre de septiembre, especialmente los recursos del FEIP con 50 mil 805 millones, que ayudan a estabilizar las finanzas públicas ante una caída en los ingresos.

María del Carmen Bonilla, directora de Crédito Público de Hacienda, añadió que otro factor que ayuda al blindaje financiero estriba en el esfuerzo importante en rebalanceo de la deuda externa por interna, así como la diversificación de monedas, y la cobertura petrolera que también es para cubrir la parte de los ingresos.

Los funcionarios de Hacienda confiaron en que el crecimiento de 2025 pudiera ser superior al 1.3 por ciento esperado por los analistas, en una proyección que calificaron de ‘pesimista’.

“No tenemos indicadores que nos permitan suponer una recesión económica en el corto y mediano plazos”, enfatizó Amador.

Reconoció que es previsible que la volatilidad sobre el peso mexicano y la mayoría de las monedas del mundo continúe por las elecciones en Estados Unidos.